

EN BREVE

HOCKEY PATINES | GRUPO
Ocho equipos en
el Torneo de Mamis

E. C. El Torneo de Mamis de hockey hierba del Grupo Covadonga, que se disputará en el campo de la entidad gijonesa, contará con la participación de cerca de cien jugadoras repartidas en los

equipos Complutense, Sanse y DxT, de Madrid; Sardinero, de Santander, y Lloberu de Gijón, además de los conjuntos anfitriones. A la presentación, encabezada por el presidente grupista Antonio Corripio, y el director Iván Pidal, asistió Falo Rodríguez, jefe de sección de hockey hierba, y Paula Fernández, representante del equipo grupista de Mamis.



El presidente Antonio Corripio, en el centro en la presentación. J. C. ROMÁN

FÚTBOL

El Colloto jugará el partido de sanción en el campo de El Candín

A. SUÁREZ. El Colloto jugará el partido de sanción que el Comité de Competición impuso al club por los incidentes del pasado fin de semana entre un jugador local y un aficionado, correspondiente a la tercera jornada de Primera RFFPA, en el campo de El Candín, Tuilla, el día 24 de septiembre, a las 11.30.

El 'Cova' se conjura para sumar sus primeros puntos ante el Compostela

SEGUNDA RFEF

ARECES. El Covadonga recibe esta tarde (18 horas) al Compostela, equipo entrenado por el técnico Manel, ex del Marino y Pravianio. El rival de los ovetenses viene de golear 4-1 a la Arandina y de firmar tablas con el Marino en Miramar, por lo que suma cuatro puntos.

Los de Manolo Simón deben ir cogiéndole el ritmo a la categoría, aunque hasta ahora solo han sumado derrotas. Del rival, hay que tener en cuenta a Manu Herrero, delantero con mucho físico, y a Jaime Santos.

El técnico del equipo ovetense no introducirá muchos cambios: Buru, Berto, Morilla, Trabanco, Álvaro, Nico Arce, Tineo, Nino, Asier, Omar y Herrero.



El equipo gijonés, ayer, en el último entrenamiento en Cubelles. De izquierda a derecha, Judith Cobián, Marta Piquero, Nuria Almeida, Ana Catarina, Natasha Lee, la preparadora física Joana Varela y Sara Lolo. Y, agachadas, en el mismo orden, Angy Fernández, Vicky Novo, Sara Rocas, Fernanda Hidalgo y María Igualada. T. H. C.

El Avilés quiere sumar de tres ante la Gimnástica tras dos empates

N. GUTIÉRREZ. El Avilés confía en el dicho y espera que a la tercera vaya la vencida con el primer triunfo del curso tras dos empates, aunque no lo va a tener fácil para superar en el Suárez Puerta la visita de la Gimnástica de Torrelavega, un clásico del fútbol norteño que suma un triunfo y una igualdad en el arranque liguero.

Para esta cita, el entrenador local Emilio Cañedo tiene una duda importante con Jorge por una afeción vírica que podría dejarle fuera de la convocatoria definitiva. La única baja sigue siendo Luis Valcarce, mientras la gran noticia es el regreso, seguramente al once, del pivote Edu Cortina, recuperado de su lesión de tobillo en la primera jornada. El técnico no adelanta el equipo inicial pero se espera algún cambio.

El Telecable de Natasha Lee persigue su primer título

HOCKEY SOBRE PATINES

El equipo gijonés se mide al Manlléu en la segunda semifinal de la Supercopa de España, que se disputa en la localidad barcelonesa de Cubelles

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Tras una temporada de ensueño en la que lo ganó absolutamente todo, el Telecable Hockey inicia un ilusionante curso con la disputa del primer título de la temporada: la Supercopa de España. El conjunto gijonés, ahora bajo la batuta en el banquillo de una leyenda de las pistas como Natasha Lee, que se retiró con las cuatro coronas en juego al final de la pasada campaña, se mide en la segunda semifinal de esta compe-

titación al Club Patín Manlléu, a las siete y media de esta tarde, en el polideportivo municipal de la localidad barcelonesa de Cubelles. Dos horas y media antes jugarán el Palau de Plegamans y el Vila-Sana. La final será mañana, a las doce.

El equipo gijonés solo ha tenido tres semanas de pretemporada, con varios partidos amistosos en los que mostró un excelente ritmo de competición. En el Torneo de la Manzana, hace menos de una semana, las fabriles vapulearon a un equipo de élite portugués como el Escola Livre de Azemeis (14-0) y en la final derrotaron al Bembibre de la OK Liga Femenina (6-1).

Tanto Natasha Lee como sus jugadoras están convencidas de poder traer el primer trofeo del ejercicio para Gijón. La nueva preparadora del Telecable afirmó con

rotundidad que «las chicas están con muchas ganas y el equipo lo va a dar todo».

El quinteto de La Calzada viajó ayer por la mañana en avión y, a primera hora de la tarde, realizó en la pista donde se jugará el torneo el último entrenamiento previo al choque de hoy.

Sara Lolo desconfía del rival

La capitana Sara Lolo explicó que el equipo hizo un gran trabajo de pretemporada y que «aún está acoplado piezas», aunque reconoció que el resto de rivales estarán igual. Del Manlléu no se fía, pese que perdió jugadoras importantes, porque entiende que es un rival muy competitivo que pelea por todos los títulos. «Le ganamos en la Supercopa, pero perdimos y en la OK Liga, por lo que tendremos que ofrecer nuestra mejor versión».

Fallece Miguel Ángel González, directivo del Asunción

FÚTBOL

C. T. T. El fútbol asturiano, y especialmente el Asunción Club de Fútbol, está de luto. Ayer, de forma inesperada, perdió a una de sus figuras más representativas: el directivo Miguel Ángel González García, que falleció en Gijón a los 56 años de edad, de forma repentina, cuando se recuperaba de un infarto.



«En el Asunción Club de Fútbol hizo de todo. Llegó hace años como delegado para un equipo y ya no se fue. Atrás nos deja su trabajo en favor de los chavales, su entusiasmo en todo lo que hacía», explicaba la entidad gijonesa.

Miguel Ángel González, al margen de su responsabilidad como directivo, colaboraba con su trabajo en el día a día del club. «No tenemos palabras para decirle adiós. No queremos decirle adiós porque seguirá presente en nuestros corazones». Casado con Luisa María Gumiel, tenía una hija, Elena González Gumiel. La capilla ardiente quedó instalada en el Tanatorio Gijón Cabueñes. El funeral tendrá lugar en la iglesia parroquial de Santa Olaya hoy, a las 17 horas.

EN BREVE

TENIS | COPA DAVIS

La Serbia de Djokovic echa a España

S. F. España ha quedado eliminada de la Copa Davis por la vía rápida. La debacle se gestó ante la República Checa y se confirmó ante Serbia. Albert Ramos cedió el primer partido ante Laslo Djere y Dokovic no dio opciones a Davidovich. El 2-0 dejaba fuera de la competición a España, que se jugará no ser última ante Corea del Sur.